

La porte Du Bellay

journal scolaire

publié le 23/06/2018,
par Madame Augeard



Cette année les élèves de 4ème Segpa et de l'ULIS ont travaillé autour d'un projet sur le journal papier.

Nous sommes allés visiter la rédaction de la Nouvelle République à Tours et nous avons observé et analysé de nombreux articles et journaux. Les élèves ont ensuite créé leur propre journal ! Cela a demandé beaucoup de travail et de temps et en voici le résultat !

Documents joints

 
PDF -
8.9 Mo

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur "Site du collège Joachim du Bellay" (<http://etab.ac-poitiers.fr/coll-loudun/>).
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.